

N° 3 - Décembre 2023

# Le bulletin de liaison de l'association

### L'association AGaTH vous souhaite une joyeuse année 2024

Troisième bulletin de l'association en cette fin d'année 2023 – début d'année 2024 : nous vous présentons le bilan de l'année écoulée et vous invitons à réfléchir aux orientations pour l'année à venir. La vie qui va bon train est une histoire collective : ne l'oublions pas ! Aussi, nous souhaitons remercier celles et ceux qui contribuent au maintien et au développement du service ferroviaire dans les gares de Saint-Rambert-en-Bugey, Tenay-Hauteville et Virieu-Le-Grand-Belley : les adhérents de l'association et les usagers du train en nombre croissant, les communes, le département de l'Ain, la région AURA et la SNCF.

## L'année 2023 en quelques points ...

#### Côté adhérents et communes

- Le nombre d'adhésions a plus que doublé depuis 2022 : l'association compte désormais 142 adhérents.
- Les communes d'Argis, Cheignieu-la-Balme, Cuzieu, Saint-Rambert-en-Bugey, Plateau d'Hauteville, Tenay et Virieu Le-Grand-Belley ont apporté un soutien financier à l'association : nous les remercions chaleureusement.
- L'association communique plus largement avec ses adhérents et les communes de la vallée à travers son bulletin de liaison lancé en avril 2023.
- Le 6 juin 2023, l'association a transmis à la région AURA les résultats de 534 comptages effectués par les usagers du train de mi-novembre 2022 à fin avril 2023.

#### Côté animation

- Le 16 septembre 2023, AGaTH a entraîné plus de 200 personnes sur les chemins du train fantôme à l'occasion de la journée « Bougey Ensemble » (https://www.assoagath.fr/fete\_mobilite.html).
- Côté animation, ce sont également des distributions de cafés-croissants en gare de Tenay mais aussi des participations au marché artisanal de Belley, à la journée « Albarine & Kloro-Fil » à Saint-Rambert-en-Bugey et au forum des associations du Valromey.

#### Côté gares

AGaTH poursuit son travail avec la région AURA pour améliorer les dessertes ferroviaires et l'intermodalité.

- Les gares évoluent : deux abris ont vu le jour en gare de Tenay-Hauteville pour accueillir les usagers des cars TER et Cars Région Ain (ligne A40 : Hauteville-Lompnes Ambérieu-en-Bugey).
- De nouvelles dessertes de train: en 2023, ce sont une nouvelle desserte en gare de Virieu-le-Grand-Belley, deux en gare de Tenay-Hauteville, et de meilleures connexions en gare d'Ambérieu-en-Bugey pour les usagers des cars desservant Saint-Rambert-en-Bugey.

# Les orientations de l'année à venir... à vous de jouer !!!

Pour rêver le train de demain et lui donner vie, l'association AGaTH vous invite à co-construire ses orientations de l'année 2024 et à élire celles et ceux qui les porteront à l'occasion de :

l'Assemblée Générale de l'association Le vendredi 2 février 2024 à 20 h en Mairie de Tenay

PARLEZ-EN ET REJOIGNEZ-NOUS!

### Restons sérieux...

Le dicton du mois : à l'occasion de ce nouveau Noël sans neige, AGaTH recycle un dicton climatique très à la mode chez les couturiers « Noël au balcon, Paco Rabanne », et tant pis pour les tisons...

L'équipe de la rédaction du bulletin de liaison vous souhaite d'aller bon train...

http://www.assoagath.fr/ - https://www.facebook.com/assoagath01/

